



Juan Carlos Beltrán participó en procesión de la Virgen en Rari Rura

Esta romería católica que este año contó con la participación de más de 400 personas, tenía 5 años que no se llevaba a cabo.

Fiel a la fe que ha mantenido desde su infancia, el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva participó en la tradicional procesión en honor a la Virgen que se organiza anualmente la parroquia San Pedro de Curacautín y que por diversos motivos, entre ellos la pandemia, tenía 5 años que no se realizaba.

El diácono de la parroquia San Pedro de Curacautín, Andrés Caro Fuentes, quien fue uno de los organizadores junto al párroco de Curacautín, presbítero Víctor Núñez Ibáñez, manifestó que ellos llegaron el año pasado a la comuna y la gente de inmediato les empezó a hablar de la procesión de la Virgen a Rari Ruca y que querían retomar la peregrinación, por lo que se organizaron con los feligreses y distintas instituciones locales y lograron realizarla nuevamente.

“Esta peregrinación —dijo el diácono Caro Fuentes— se inició como en 1953 por el padre Juan Mohar, él fue el impulsor de la procesión. Se siguió haciendo todos los años hasta el 2020 cuando ya entró la pandemia y eso afectó el tema de la realización y bueno, este año se volvió a retomar con mucha motivación”.

En ese sentido consideró que “la verdad fue una experiencia muy linda, una preparación muy grande, porque eso quiero recalcar mucho, porque la gente de la parroquia es muy comprometida, entonces esto no es sólo gracias a nosotros, sino que la comunidad parroquial se motivó y también que se hizo un trabajo bien conversado y planificado con las instituciones de la comuna, especialmente Carabineros, Bomberos, Conaf, el sector de Rari Ruca igual, los vecinos tam-

bién aportaron mucho”.

Con respecto a la participación del diputado Beltrán, señaló que lo vio participar como un ciudadano más, que peregrinó junto a la gente, llevó a la Virgen y compartió con los feligreses.

Por su parte, Juan Carlos Beltrán manifestó que se sintió muy contento de participar en esta actividad tan emblemática que es “una manifestación de fe y sobre todo una tradición popular que se realiza generalmente el último domingo del mes de noviembre de cada año, pero en esta oportunidad se trasladó al domingo 8 de diciembre por las elecciones”.

En ese sentido detalló que los fieles recorren a pie el camino entre Curacautín y Rari Ruca. “Esta es una importante peregrinación que es tradición en Curacautín y que ha sido traspasada de padres a hijos y además esto se realiza con profundo significado religioso. Participan adultos mayores, jóvenes, niños; personas de distintos lugares del campo y la ciudad y es organizada por la parroquia San Pedro de Curacautín,



apoyada por diferentes personas, grupos de cursillistas, animadores de comunidad, tanto urbanos como rurales, catequistas, distintas personas o agrupaciones de la iglesia católica de Curacautín”.

Finalmente el Congresista Curacautinense expresó que “valoro mucho la organización del pueblo católico para recibir y atender a los feligreses que llegan a Rari Ruca. En lo personal, quiero

agradecer lo visionario de nuestro querido padre Juan Mohar quien fue el gestor de esta peregrinación en la que, desde muy pequeño, junto a mis padres Elías Beltrán e Isabel Silva y mis hermanos, participábamos; siempre he dicho que mientras tenga salud y vida, voy a realizar esta caminata, la que efectúo con mucho respeto y profunda fe cristiana como siempre la he tenido”.